
 

 

第 1170 回例会 2023 年 8 月 1 日 

□司  会         宮原 宏一君 

□開会点鐘                  清水 一典君 

□R ソング   「国歌斉唱」「奉仕の理想」 

□寄付表彰 

 

米山功労者 西澤尚夫君 

□慶 祝 

 

   誕生日祝 北村久文君 

 

  創立記念祝 ㈱マザーツール 西澤尚夫君  

□委員会報告 

  「ロータリーの友」紹介 

              水野 泰雄君 

                                  
            清水 一典君 

先日 28 日（金）アリオにて上田市食育キャンペ

ーンに上田六文銭も協賛ということで、斎藤恵理

子さん中心に、おととしから３回目のお手伝いを

させていただきました。参加いただきました皆さ

ん、そして準備していただきました事務局の堀内

さん、ありがとうございました。上田市のご担当

の方からもお礼の言葉をいただきました。私たち

は、イベント用景品の提供と子供たちに喜ばれる

風船等をプレゼントしてポリオ撲滅のプリントを

配りロータリーの PR 活動をさせていただきまし

た。以上簡単ですが、皆さんに、ご報告いたしま

す。さて、このところ熱中症で亡くなられる方が

多く学生や高齢者など幅広い年代が熱中症にかか

られているようです。上田市の今後１０日間の天

気予報を見ますと 3７度や 30 度以上の日が続く

ようです。テレビによります、とあと 1 か月は日

本中で猛暑日が続く予報です。私のお店でも２５

０坪平屋で業務用エアコンフル稼働でも室内温度

30 度（過去最高気温）でした。今までは何とか凌

げましたが新たな対策が必要です。当然費用もか

かります。昨今の気象状況は、災害や被害の規模

が大きくなっております。毎年、日本国内（国内

だけでなく世界中）でもどこかで大きな災害があ

るので、復旧活動や支援は国レベルと地方自治体・

民間団体・個人等が今以上に協力し合い活動する

必要があると思います。私共ロータリークラブも

全国の自然災害にどのように関われるか今後考え

る必要があると思います。少なくとも長野県内の

ことは、出来ることからやりましょう。 

水野 泰雄君 

１. RI より  

・コーディネーターニュース 8 月号 

  ・財団室ニュース 8 月号 

２. 米山奨学会より 

 ・６月の寄付金傾向 

３. ロータリー文庫より 

 ・電子図書館のご案内 

４. 地区事務所より 

 ・R 財団寄付金明細表 

 ・地区事務所夏季休暇 8/11(祝)～16(水) 

会 ⾧ 挨 拶 
幹 事 報 告 
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 ・青少年受入れオリエンテーション案内 

５.上田市役所 健康推進課より 

  ・食育キャンペーン御礼・・当日参加者の皆

様お疲れ様でございました。 

６.週刊上田新聞社より 

 ・役員選任のご挨拶 

               

 斉藤  仁君 

清水一典君  今日から 8 月です。熱中症に気を

つけましょう。 

水野泰雄君  暑い日が続きます。皆様お身体ご

自愛くださいませ。まもなく学校

も夏休み～補習授業があります。 

北村久文君  本日 73 歳になりました。感謝。 

吉田 穣君  毎日暑く大変です！清水会長本日

の卓話楽しみにしています。よろ

しくお願いします。 

斉藤惠理子君  暑いです！！ 

杉山 裕君  暑いです。 

中澤信敏君  毎日暑いですね。痩せちゃいそう

です。 

合原亮一君  毎日暑いですね。大豆の種まきが

やっと終わりました。雨か降らな

くても雑草が伸びるのが不思議

です。 

斉藤 仁君  毎日暑すぎますネ・・日本一暑い

上田？ 

宮原宏一君  上田西高 甲子園頑張れ 

 

ニコ BOX 喜投額 8/1:16,000 円（目標:15,000 円/回） 

今年度累計:98,000 円:14％ (予算目標 70 万:11%/5 回) 

「寄付の意義とチャリティーについて」  

           会長 清水 一典君 

① 寄付の意義 

今まで日本人は「寄付活動に参加する」という

行為は寄付文化が根付いている欧米に比べる

とあまり身近に感じられないと言われてきま

した。そんな中、転機となる出来事が 2011 年

3 月 11 日に発生した東日本大震災です。日本

各地から多くの義援金や支援金が集まりまし

た。法人寄付と個人寄付の２種類の内、震災以

降個人寄付が急増したそうです。 
なぜ寄付をするのか(平成２年内閣府調べ)では 
【回答】 
１位 社会の役に立ちたい(社会貢献)59.4%  

(約６割)  
２位 町内会、自治会の活動の一環として  

33％(約３割) 
３位 自分や家族が関係している活動への 

支援 13.2%(約１割) 
② チャリティ夜間例会の開催 

9 月 26 日 第一回・12 月 19 日 第二回 
 チャリティー夜間(オープン)例会を予定 
目的は 
 1． 親睦(楽しむ) 
 2. 寄付 子ども食堂へ寄付をしたい。 

   3. 会員増強：過去に招待し見込みのある方、

新規の方、会費は無料だがオークション

出品にご協力をいただきたい。 

7 月 28 日(金)アリオ上田店にて上田市主催の食育

キャンペーンに出展し、「ポリオ撲滅広報活動」を

行いました。 
参加者は斉藤惠君、中澤君、青木君、吉田君、清

水会長の５名です。おつかれさまでございました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

  ゲストスピーチ ㈱大桂商店 

    ７代目  小林 大史 様 

   ※8/15 は休会です。 

 ベース 欠席 メイク 出 席 率 
本 日  24 7 0 70.83％ 
前々回 23 7 2 78.26％ 

肥田野秀知君 西澤 尚夫君 生川 秀樹君 
山崎 芳雄君 横沢  正君  

出席・会報・ニコ BOX 報告 

8 月 22 日例会予定 

活 動 報 告 


